
m -El Movimiento se formo el 
8 de noviembre del ano'pa- 
sado y nuclea no solo a mu- 
jeres justicialistas sino a to- 
das aquellas instituciones 
que se adhieran, no guber- 
namentales, con personerfa 
juridica. La filial de Rosario 
se inauguro el 21 de julio pa- 
sado.
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Movimiento feminista

iliana Maria Confor- 
ti, licenciada en 
psicologia, es can- 

didata a intendente de la ciu- 
tdad de Rosario. Acredita una 
prolongada actividad politica 
aunque todavia es muy jo- 
ven, dentro del partido Justi- 
cialista. Como profesional se 
ha especializado en psico- 
logfa clinica, social, laboral y 
educacional, realizando cur- 
sos de especializacion y ha 
participado en numerosos 
seminarios. La designacion 
de la licenciada Conforti 
como candidata a intendente 
es una buena noticia en mo- 
mentos en que se esta tra- 
tando en las comisiones del 
Congreso nacional el pro- 
yecto de la ley de cupos, 
para que el 30% de las can- 
didaturas de los partidos 
politicos sea ocupado por 
mujeres.

El gobierno de la provinda 
de Santa Fe actualmente en 
ejercicio conto a la licencia
da Conforti entre sus efica- 
ces y decididos ejecutores. 
La gigantesca movilizacion 
que permitio poner fin a los 
saqueos generados por un 
estallido social hiperinflacio- 
nario Neva su firma de au- 
toria principal. Fue el punto 
de partida de un proceso de 
organizacion de un estima
ble numero de comisiones de 
fomento, donde las unidades 
familiares eran tenidas espe- 
cialmente’en cuenta.

Ese proceso se interrumpe 
en agosto de 1990, pero per- 
manece aun hoy en estado 
de latenda, como testimonio 
de que los avances socio- 
culturales, claves para un 
desarrollo economico, son
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El pensamiento de una mujer politica
altamente valorados por 
aquellos que tienen mas ne- 
cesidades que satisfacer a 
un nivel basico. Conforti 
continuo su trabajo politico, 
teniendo siempre en cuenta 
la idea fuerza de todo su ac- 
cionar: la redimension del 
Estado y consecuentemente 
la participacion de la comuni- 
dad, no ya como elemento 
utilitario, sino como genera- 
dor de iniciativas.

Toffler, un brillante ensa- 
yista que proviene del cam- 
po del periodismo, sehala 
que los tres actores princi- 
pales en la escena del poder 
son fuerza, dinero y conoci- 
miento. Hoy en dia, empre- 
sarios, profesionales, co- 
merciantes, empleados y 
obreros calificados han com- 
prendido que el conocimien- 
to es el capital mas impor- 
tante para generar una 
participacion masiva, una 
gigantesca movilizacion so
ciocultural.

Ese es el unico modo de 
que los recursos humanos 
disponibles se apliquen 
lucionar los problemas de la 
sociedad. ,i,C6mo planea la 
candidata rosarina aplicar 
los recursos humanos? Fue 
interrogada por EIP y asi 
contesto.

tado es un proyecto a largo 
plazo, si usted sale electa, o 
ya ha hecho algo en esa di- 
reccion?

-La redimension del Esta
do consists en la descentra- 
lizacion y desburocratiza- 
cion de ese dinosaurio que 
es el Estado actual. Las pa- 
labras burocratico y burocra- 
cia tienen un sentido negati
ve debido a que las 
administraciones publicas 
desempehan una funcibn 
donde se impone la formali- 
dad legal a los actos admi- 
nistrativos eficientes. El len- 
guaje politico ha perdido el 
vinculo con la realidad, lle- 
vando a una suerte de inco- 
herencia y distanciamiento 
entre la gente y los actores 
politicos. Para eliminar esa 
brecha hemos formado ya 
veinticinco grupos de aso- 
ciaciones intermedias, con 
personeria juridica, que ca- 
pacitan a la gente en diver- 
sos oficios con salida labo
ral. Los grupos estan 
formados por 10 o 12 perso
nas.

-Es mejor ensenar a pes- 
car que no regalar el pesca-

elementos tecnicos para ge
nerar grades de organiza
cion que enlacen la partici
pacion en su estructura 
piramidal, promuevan el de
sarrollo economico y el sen
tido empresarial de sus sec- 
tores mas desprotegidos. 
Nuestro objetivo es equili- 
brar las necesidades y pre- 
ferencias de la comunidad, 
saldando deudas sociales, 
impulsando la participacion, 
la cooperacion, el sentido 
empresarial y la promocion 
de la autogestion de empleo.

-cQub opina sobre las 
privatizaciones?

-El tema de las privatiza
ciones ha ganado trascen- 
dencia en la medida en que 
el hiperdimensionamiento del 
Estado paternalista, asis- 
tencial y solo aparentemente 
benefactor ha resultado un 
fracaso. Es imprescindible la 
vinculacion coherente entre 
los proyectos de privatiza- 
cion y la concepcion misma 
de la privatizacion y las 
politicas socioeconomicas 
que realmente impulsan el 
crecimiento economico y ef 
bienestar. i

-Se referla usted al distan
ciamiento entre la gente y el 
discurso politico. ^Es una 
alusibn a los hombres politi
cos?

-Si, ciertos hombres poli
ticos, cuando se presentan

como candidatos, son pre- 
sentados como envases por 
los vendedores de imagenes 
y encuestas, enfatizando 
caras y gestos, mientras 
ocultan la ausencia de un 
verdadero compromiso ante 
programas de gobierno, que 
son meramente enunciados. 303 planes futures?
O se muestran como ilumina- -Proponemos que haya in- 
dos y grandes salvadores de tegracibn entre los dife- 
nuestra decadencia, con rentes centres de salud mu- 
magicas soluciones bajo el nicipales y provinciales. Ya 
brazo. El pueblo esta cansa- existen centres comuni- 
do de promesas huecas, de tarios con programas de 
discursos acerca de lo bue- 
no y lo malo.

-6Usted cree que la mujer forti, candidata a ser inten- 
puede dar una imagen dife- dente de Rosario, une a su 
rente, en general? Usted vocacibn politica ideas mo- 
estb dando una imagen co- dernas de cambio, que tanta 
herente con su trayectoria, fa|ta hacen a nuestro pais.

Su rasgo mas destacadc 
que las mujeres politicas cai- su preocupacibn por la parti- 
gan en la demagogia y en la cipacibn de la comunidad 
corrupcibn en lugar de ser un como agente activo de ese 
viento fresco y renovador en cambio. Esa ha de ser la fi- 
el campo politico. losofia que debe tener la mu-

-Intrinsecamente existen jer politica de hoy. Conforti 
cualidades que toda mujer Sabe escuchar al pueblo y 
acredita: sentido de protec- Sera una digna administrado- 
cibn, fuerza y tesbn, sensi- ra los intereses de bste, 
bilidad y amor, estimulo a desde la intendencia de la 
crecer. Capacidad para ad- ciudad de Rosario. Ella dice: 
ministrar y resolver, coope- "Humanizar cada acto de go- 
rar y participar. Somos mas bierno, ya sea en salud, en 
honestas. la educacibn o en donde

-Usted pertenece al Movi- fuere para no seguir recla- 
miento de Mujeres Justicia- mando la reforma del Estado 
listas. ^Puede decirme algo olvidandose que el destina- 
al respecto? tario final es el pueblo’.Q

-Rosario tiene entre 180 y 
200 mil carenciados. El pro- 
blema de la salud debe ser 
preocupante. Usted ya ha 
trabajado en esa brea. i,Que 
puede decirnos en cuanto a

atencibn primaria de salud. 
La licenciada Liliana Con-

pero me refiero al peligro de o es

a so-

do.
-Exactamente. Considero 

mas util la capacitacibn labo
ral que dignifica a la persona 
y no la donacibn gratuita. El 
municipio debe invertir su 
caudal de informacibn y sus

r-

• La redimensibn del Estado
-£La redimensibn del Es-
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